



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

4. Juni 2019

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Kinder & Jugend, Veranstaltungen

### **Ausstellungseröffnung „Wer sind die anderen?“**

Die Ausstellung „Wer sind die anderen?“ wird am Montag, 17. Juni, um 14 Uhr in der Kinder- und Jugendgalerie des Amtes für Soziale Arbeit, Dotzheimerstraße 99, hinter der Haltestelle Loreleiring, eröffnet.

13 Jugendliche Migrantinnen und Migranten, teilweise mit Fluchterfahrung, zeigen in dieser Ausstellung ihre Welt. In Installationen, Bildern, Fotos und Videos erzählen sie ihre ganz persönliche Geschichte. So verbildlicht eine junge Syrerin in ihrer Installation wie froh sie über den Frieden und die Sicherheit in Deutschland ist. Ein junger Türke malt dagegen ein völlig anderes Bild von Deutschland. Er fühlt sich bedroht und wie im Gefängnis und möchte lieber heute als morgen zurück in die Türkei. Entstanden sind alle Kunstwerke innerhalb eines Schuljahres in Kooperation mit der IGS Rheingauviertel.

Dieses ist zugleich die 50. Ausstellung in der Kinder- und Jugendgalerie. Die Ausstellung wird von Sozialdezernent Christoph Manjura eröffnet. Weitere Informationen gibt es unter [www.wiesbaden.de](http://www.wiesbaden.de) oder [kulturellebildung@wiesbaden.de](mailto:kulturellebildung@wiesbaden.de).

+++